

Décoration sur-mesure



Aurore Laurent Gambetta accompagne les particuliers et les professionnels dans leurs projets de décoration d'intérieur. Zoom sur ses prestations.

Passionnée depuis toujours par la décoration, Aurore Laurent Gambetta travaille pendant plusieurs années dans une grande enseigne de bricolage. En 2020, elle se forme à la décoration d'intérieur pendant près d'un an. « Grâce à mon expérience professionnelle, j'ai déjà un réseau d'artisans à qui je parle de ma reconversion. Je crée ma société début 2020 et les projets s'enchaînent rapidement en région Nouvelle-Aquitaine où je réside puis dans toute la France, et même à l'étranger ! Ma clientèle est composée pour 40 % de particuliers et pour 60 % d'investisseurs », indique-t-elle.

Une large gamme de services

Du coaching en décoration, à la mise en place d'un appartement en passant par la réalisation de plans 3D ou d'une shopping list, Aurore Laurent Gambetta s'adapte aux besoins de ses clients. « Ayant une excellente connaissance des matériaux et des marques de décoration, je réalise des shopping list et peux les accompagner dans les magasins pour les conseiller au mieux. » Côté budget, comptez 40 euros



le mètre carré si vous êtes un investisseur et à partir de 120 euros pour une planche d'ambiance à destination d'un particulier. « Les professionnels m'amènent souvent du volume avec plusieurs appartements dans un immeuble de rapport par exemple d'où la facturation au forfait. À l'inverse, pour les particuliers, je facture souvent à l'heure, car je peux passer pas mal de temps à travailler sur une seule, et même pièce. » Soucieuse de s'adapter à tous les budgets, Aurore Laurent Gambetta a publié en avril dernier son premier livre *Badass et Déco* : réaliser une décoration haut de gamme sans se ruiner aux éditions Golden inspirations, disponible en librairie et sur Amazon.

Du bon usage de l'art-thérapie

De plus, formée à la psychologie des couleurs et à l'art-thérapie, la décoratrice d'intérieur n'hésite pas à se servir de ses connaissances dans son activité. « L'art-thérapie est notamment très intéressante à utiliser en décoration avec les enfants pour les aider à verbaliser ce qu'ils ressentent et à exprimer leurs émotions. » Une attention portée aux plus petits qui ne laissera pas les grands indifférents.

www.aurorelaurentgambettadesigner.com

